

Tingkatkan Kinerja, Rumkit Bhayangkara Terima Supervisi Biro Rena Polda Kalteng

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 14, 2023 - 16:59



PALANGKA RAYA - Rumah Sakit (Rumkit) Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya, Polda Kalteng menerima kedatangan tim dari Biro Perencanaan dan Anggaran (Rorena) Polda Kalteng yang melaksanakan kegiatan Supervisi Fungsi Perencanaan, Selasa (14/2/23) siang.

Kegiatan tersebut dipimpin oleh AKBP Susilo Setiawan, S.I.K., yang mewakili Karorena Polda Kalteng Kombes Pol. Adhy Fandy Ariyanto, S.H., S.I.K., dan tiga orang personel Rorena Polda Kalteng dalam melaksanakan supervisi terkait Pelaksanaan Fungsi Perencanaan Tahun Anggaran 2023 di Rumkit Bhayangkara Palangka Raya.



Kepala Rumah Sakit (Karumkit) Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya Kompol dr. Anton Sudarto dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada Tim Supervisi di Rumkit Bhayangkara Palangka Raya.

“Selamat datang kepada Tim Supervisi di Rumkit Bhayangkara Palangka Raya, semoga kegiatan Supervisi Fungsi Perencanaan yang akan dilakukan pada hari ini dapat berjalan dengan lancar,” ucap Karumkit.



Seluruh perwakilan pun hadir dalam kegiatan supervisi tersebut, yakni mulai dari

Kepala Sub Bagian Perencanaan dan Administrasi (Kasubbagrenmin) AKP Yubaidillah, sejumlah Pejabat Utama (PJU) Rumah Sakit dan para Kepala Urusan (Kaur) atau Penanggung Jawab (PJ) bagian dari masing-masing satuan fungsi.

Dalam sambutannya, Kompol dr. Anton Sudarto pun menegaskan bahwa jajaran Rumkit Bhayangkara Palangka Raya sangat mendukung kegiatan Supervisi Bidang Perencanaan yang dilakukan oleh Rorena Polda Kalteng pada kesatuannya saat itu.

“Tentunya kita semua akan mendukung kegiatan Supervisi Bidang Perencanaan yang dilakukan oleh Rorena Polda Kalteng pada hari ini, serta siap untuk memberikan dan menghadirkan seluruh data yang diperlukan,” tegasnya.

Dikatakannya pula, melalui kegiatan supervisi ini kita dapat menganalisa dan mengevaluasi kinerja satuan untuk persiapan Zona Integritas menuju Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) pada Rumkit Bhayangkara Palangka Raya.

“Demi meningkatkan kualitas kinerja dalam hal administrasi khususnya Fungsi Perencanaan di kesatuan Rumkit Bhayangkara Palangka Raya, yang tentunya akan berdampak positif terhadap pelaksanaan tugas operasional maupun pelayanan kepada masyarakat,” tuturnya.

Dari hasil kegiatan supervisi yang telah dilaksanakan, Dalam penilaian pelaksanaan rencana kerja dan anggaran Rumkit Bhayangkara Palangka Raya sampai saat ini dapat selalu mempertahankan capaian yang sangat baik.

“Diharapkan capaian kinerja ini dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan”, tutup dr. Anton.